

Soutien aux agents du CH du FOREZ et à leur syndicat FO Stop aux attaques au bulldozer contre les agents de la fonction publique hospitalière !!!

Une fois de trop, une fois de plus, une fois encore, **le CH du FOREZ (42)** se trouve de nouveau plongé dans la tourmente. Après la fusion des établissements de Fleurs et de Montbrison, suivie de la privatisation de 204 lits d'EHPAD puis de pans entiers d'activités tels que la radiologie et le laboratoire, voici maintenant venu le temps des attaques frontales sur les effectifs et les droits des agents sur le temps de travail.

C'est pourquoi, actuellement les agents du CH du FOREZ se battent avec les syndicats FO, CGT et CFDT :

- Pour le maintien des emplois ;
- Contre les mesures salariales antisociales qui visent à la suppression de 15 jours de RTT ;
- Pour le maintien du temps de repas dans le temps de travail effectif.

Cette situation est le résultat d'une politique purement comptable ne tenant aucunement compte des besoins de la population. C'est également le triste constat de la politique de santé menée par les gouvernements successifs, qui porte atteinte à l'hôpital public dans son ensemble, et touche tous les secteurs, sanitaires, sociaux ou médico-sociaux !!!

Les insuffisances de financement chronique se traduisent sur le terrain par des conditions de travail dévastatrices, provoquant au-delà de la souffrance des agents au travail, des maladies professionnelles, des accidents du travail et un effondrement des valeurs pour lesquelles les agents ont choisi ces métiers.

Dans ce moment crucial où la résistance s'organise, la Fédération FO-SPS tient à apporter son soutien plein et entier à l'ensemble des agents hospitaliers du CH du FOREZ et se tient auprès de son syndicat FO pour le soutenir dans l'action et la mobilisation dont il sait faire preuve.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 28 novembre 2024